



沢登英信

新庁舎は行政の中心となり、まちづくりの重要なポイントになるもので多くの面から考えなければならないものです。防災対策の面からみますと「今後30年以内に8%の確率で東海地震（M8級）が起ころ。南海トラフ地震は33mの津波がおそってくる。」と

防災対策の面からみますとえなければならぬものです。防災対策の面からみますと

藤井六一

ておられます。
防災センターとしての機能は、いまとある敷根ブールを充実させ市役所においても津波から市民と共に避難する訓練で、結論が出るまでにはまだ時間がかかりそ�うだ

あると思います。

（藤井）

下田市が市役所を新築移転する直接のきっかけとなつたのは駿河トラフ・南海トラフ沿いの津波の浸水域に入り、水面の高さが33mという巨大津波に襲われるという被害想定が公表されたことから。予想される数値通りの津波が押し寄せれば中心市街地は全滅する恐れも出てくる。

こうなるとこの巨大津波から市民の生命財産を守るにはどうしたらいいか。とともに守る方法は見当たらない。

市役所をどこに建てたらいいのかなどということはこの際次元のちがつた問題のようですが、これもまだ案のひとつであつて決定ではない。最後には議会の議決が必要だが、だが、これもまだ案のひとつであつて決定ではない。最後には議会の議決が必要だが、議員の中には現在地からの移転に難色を示している議員が何人かいる。また最近商工會議所関係者や複数の自治区

（市民）

私は、個人的には難しいと思つている。新庁舎の建設にはクリアしなければならない問題が山積している。建設位置、建設予算、今使つている健康広場をどうするか、都市公園法の諸問題などなど。難問題が山とある」（藤井）

（市民）

（市民）

そこで高台である敷根公園移転案が決定されました。しかし、下田市は観光地ですから、市民と共に観光客の安全も図られなければなりません。その点では伊豆急下田駅と共に駅ビル庁舎にすることが良いと思います。

高台移転にしましても財政上建設予定時期は平成30年度

とあります。

（市民）

主なものは先天性風疹症候群対策費用と定期予防接種委託費です。子宮頸がんワクチン接種委託については減額となります。

森林の整備及び間伐材の利用促進を行う事業の委託費及び補助金です。

伝統芸能継承者のための海づくりプロジェクトを推進するための委託費です。

事業委託費ならびに世界一の海づくりプロジェクトを推進するための費用です。

まちづくり懇話会の開催回数が増加するための費用です。

*建設課

■都市計画総務事務

54万円

（藤井）

（藤井）